
平成２５年第１回（３月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.中尾ハギ子 1.本庁舎について。 (1)本庁舎の現状をどう認識されているのか。 

(2)将来、庁舎の改築または建て替えの考えは

あるか。 

 

2.国際交流について。 (1)市として独自に国際交流を事業として行う予

定または考えはあるのか。 

 

2.塩川恭子 1.公共の公園・広場・学校等の遊

具の点検整備について。 

(1)定期点検の現状は。 

(2)管理責任の所在。 

 

 

3.川口誠 1.行財政改革について。 (1)今のままで本当に防災対策はいいのか。 

(2)職員の配置について。 

(3)定住施策を進めていく上での課題はあるか。 

(4)今後の障がい者雇用対策については検討を

しているのか。 

 

 

4.浜崎稔哉 1.施政方針について。 (1)企業誘致。 

(2)定住化施策。 

(3)農林業の振興。 

 

 

5.茅野 勝 1.教育行政について問う。 (1)宮田中学校の先生による買春事件の詳細な

説明を求める。 

(2)事件に対して今後どう教育行政は対応して

いくのか。 

(3)東中学校の通学路の未整備の道路工事等

について尋ねる。 

 

2.行政組織について問う。 (1)昇給・昇進・残業等に関する基準、また、職

務権限責任はどのように決められているの

か。 

(2)自己評価制の効果はどの様に行政組織に反

映されているのか。 

 

 

3.第２西部露天掘跡地問題につい

て問う。 

(1)県と交通安全対策、排水路、農業用水路の

問題はその後どうなっているのか。 

 

 



6.安永友則 1.第１次宮若市総合計画後期基本

計画について。 

(1)今回、後期基本計画の策定が完了している

が、前期基本計画の総括した結果と残された課

題は。 

(2)後期基本計画の策定過程で、はじめてパブリッ

クコメントを実施されているが、その反応は。 

 

 

7.谷口重隆 1.今任期３年間の企業誘致及び定

住政策の実績。また、今後の促

進について。 

(1)今任期３年間の企業誘致活動の状況につい

て。 

(2)残任期間で企業誘致をどのように図られるの

か。 

(3)定住促進活動を積極的になされたと思うが、

どのくらいの成果があったのか。 

(4)企業誘致同様、残任期間で定住促進をどの

ように図られるのか。 

 

 

8.安河英幸 1.安全・安心でおいしい学校給食

について。 

(1)地産地消の取り組みについて。 

(2)食物アレルギー対策について。 

 

 

9.吉﨑順一 1.農政について。 (1)農業振興観光センターについて。（道の駅の

計画はどうなっているのか。） 

(2)特産品の開発について。 

(3)特産品の販路について。 

 

10.中島健三 1.市民から寄せられる相談や意見・

クレームについてお尋ねします。 

(1)提案箱をはじめ、各課に寄せられる相談・意

見・クレームについて現状はどうでしょうか。 

(2)対応はどのようにされていますか。 

(3)市民が議員に対して相談した事例につい

て、市の見解を求める。 

 

2.大阪市立高校のバスケット部主

将が男性顧問による体罰を苦に

自殺した問題や、全日本女子柔

道監督の選手からの告発などた

くさんの体罰問題が浮かび上が

っています。そこで宮若市の学

校における体罰問題と対策をお

聞きします。 

(1)市立の小中学校における調査と結果は。 

(2)体罰に対する教育委員会の対応と考えをお

聞きします。 

 

3.再任用と公務員 65 歳定年制問

題をお聞きします。 

(1)65歳定年制と再任用制度の内容を具体的に

示してほしい。 

(2)再任用者のための対策はどのように行ってい

ますか。 

 



11.和田善久 1.行政運営について問う。 (1)上水道における耐震管について。 

(2)下水道事業について。 

(3)防災士育成について。 

(4)小学校教室の冷暖房設置について。 

(5)国の補正予算・本予算活用について。 

 

 

12.吉野英史 1.再生可能エネルギーについて問

う。 

(1)再生可能エネルギーについて、現在どのよう

な対応をされているのか。家庭用太陽光発電

のＰＲ活動はされているか。市民の反応は。 

（2）太陽光発電の工業団地や校舎跡地への導

入を国・県に働きかけては。 

 

13.弓削田敬 1.本市のコンプライアンスの規定に

ついて伺う。 

 

(1)昨年 12 月に香春町職員が飲酒運転で分限

免職をされた。本市では同様の場合どのよう

に対応するのか。 

 

2.本市の公園について伺う。 

 

 

(1)本市の公園は多数存在しているが、その用

途に応じて管理する所管が異なっている。管

理に温度差があると思うがどうか。 

 

3.本市の水道水源の保全について

伺う。 

 

(1)本市の上水道の水源は、そのほとんどが地

下水であるが、その貴重な水源を守るための

対策は講じているか。 

 

14.藤嶋厚 1.精神障がい者対策について。 

 

(1)現状と対策について。 

(2)今後の行政の対応について。 

 

2.今後の市の福祉行政のあり方に

ついて。 

 

(1)市の財政状況はよくなっていると思うが、喜

寿祝金の廃止等にみられるように福祉施策

の後退があると判断されるが、今後の市の方

針、施策について。 

 

3.公共事業建設について。（収用

法 3 条各号は除く。） 

 

(1)合併後、図書館をはじめハコモノ建設が続い

ているが、財源・利用料等及び管理運営費に

ついてどういう努力が考えられるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 


